



julio 31, 2023

La comunidad está de enhorabuena, ya que ha comenzado el esperado levantamiento de obra pública para el asfaltado de importantes vías en nuestra localidad. El proyecto, largamente anhelado por los residentes, promete mejorar significativamente la infraestructura vial y la calidad de vida de todos los habitantes.

La Directora de nuestra ciudad, acompañado por un equipo de funcionarios y representantes de la comunidad, dio inicio oficialmente a la fase de construcción del proyecto durante una emocionante ceremonia llevada a cabo esta mañana. El evento contó con la presencia de numerosos vecinos, quienes manifestaron su alegría y expectación ante este importante logro que se materializa tras años de planificación y gestiones.